



'Espero que hostilidad en mi contra no genere violencia'

A su regreso de España, el senador Ricardo Monreal advirtió del riesgo de que el clima de hostilidad que prevalece en su contra, alentado desde Morena, pueda derivar en violencia.

"Espero que este clima de hostilidad contra mí no genere violencia", alertó en rueda de prensa a distancia, para prevenir riesgos de Covid, aunque dijo que traía "dolor de cabeza".

"No me gusta la polarización: al rato va ser imposible convivir. En la calle te van a agredir, te pueden escupir, te pueden insultar", previno. "Lo digo a tiempo porque los dirigentes tienen la obligación de llamar a la sensatez y no a la confrontación", repuso.

Cautamente, Ricardo Monreal exhibió un tono distinto al que se le había visto en las últimas semanas, proclive a la ruptura con Morena por buscar suceder a López Obrador, a quien, de hecho, felicitó por el aumento al salario mínimo.

Hace unos días había dicho que en diciembre definiría su futuro político, pero este mediodía el zacatecano dejó ver un talante mesurado. Según dijo, tiene un 14.2 por ciento de intención de voto nada despreciable.

"En la Ciudad de México he encontrado mucha solidaridad. A pesar de tanto ataque, tengo un 14.2 de intención de voto. Nos están haciendo crecer", dijo.

Monreal Ávila congelaría, de hecho, la gira que el fin de semana pasada había anunciado con el diputado panista Santiago Creel para alentar la reconciliación nacional. "No he precisado nada", acotó.

"Soy un rebelde con causa", dijo el coordinador de la bancada de Morena, cuya militancia le aclaró que no está luchando contra el partido. "Mi futuro político está una causa, no es un objetivo personal", definió.

<https://www.reforma.com/espero-que-hostilidad-en-mi-contra-no-genere-violencia/ar2514081>